

FROMENT Marie

Né le 29.04.1905 à Grigny Rhône
Baptisé le 11.06.1905 en l'église de Grigny
Décédée 1.08.1993 à St.-Étienne
Yeux Bleu Cheveux châtain foncés
Taille 1 m 66 Poids à 16 ans 70 kg
Poids à 50 ans 98 kg

SON ENFANCE:

Son père, Jacques Froment né le 18.04.1868 à Fraisses dans la Loire, décédé le 20.01.1931 à St.Etienne, mécanicien au chemin de fer.
Sa mère Annette Sabot née le 14.10.1870 à Couzon au Mont d'or Rhône, décédée en mai 1956 à St.-Étienne.
Ses parents se sont mariés le 19.12.1896 à Fraisses.
Ils ont habité à St.-Étienne, à Grigny, à Ales puis de nouveau à St.-Étienne rue Ferdinand puis 1 rue de Bérard.
Ses frères et soeurs, Jeanne, Françoise née en 1897 à St.-Étienne décédée en 1989 à St.-Étienne
Baptiste né en 1899 à St.-Étienne décédé en 1963 à St.-Étienne
Juliette Rose née en 1906 à Grigny décédée en 1907 à Grigny
Clotilde née en 1912 à St.-Étienne décédée en 1944 à St.-Étienne
Elle a été à l'école privée catholique jusqu'au certificat d'études primaires à 12 ans.
Catholique pratiquante.
Elle était très marquée par l'autorité de son père et la crainte en résultant.

SA VIE AU TRAVAIL.

A partir de 12 ans et jusqu'à 18 ans elle travaille chez des cousines comme couturière.
A partir de 18 ans elle travaille dans le dégraissage de vêtements.
A 30 ans elle devient apprentie dans la confection pour hommes jusqu'à son mariage.

SA VIE D'ADULTE.

Mariée le 6 mai 1939 à St.-Étienne, mariage religieux en l'église St.François Régis à St.Etienne, avec Fernand Dechavanne né le 02.04.1900 décédé à St.-Étienne le 25.12.1956
Un enfant René né le 15.03.1943 au Coteau, baptisé le 11.4.1943 en l'église St.Marc au Coteau.
A résidée de 1936 à 1955 9 rue Michelet (devenu par la suite le 11) au Coteau
de 1955 à 1964 71 rue Liogier à St.-Étienne
de 1964 à 1973 3 rue de Terrenoire à St.-Étienne
de 1973 à 1979 rue de la Palle à St.Etienne
de 1979 à 1992 résidence pour personnes âgées l'enseillée rue A.Ruel à St.-Étienne
de 1992 à sa mort résidence pour soins de long séjour rue E.Dolet à St.-Étienne

SA VIE A LA MAISON.

Elle aimait le cinéma, le théâtre, la musique lyrique.
Elle lisait des journées entières. Elle aimait les bons repas.
Elle dormait très peu.
Elle détestait sortir de sa maison.

SA SANTÉ.

Elle était atteinte d'un léger strabisme de l'œil gauche avec une vision d'un dixième. Elle porta des lunettes en permanence à partir de 50 ans. Elle était pratiquement aveugle lors des deux dernières années de sa vie.
Un an après l'accouchement de son fils, elle a été victime d'un ulcère variqueux à chaque jambe, leur cicatrisation demanda six mois.
A la suite d'une phlébite, en 1951 un ulcère à la jambe gauche ne guérit jamais et entraîna en 1979 l'amputation au-dessous du genou de cette jambe. Une prothèse de la jambe lui permit une légère autonomie.
Elle a pendant 40 ans, subi un traitement médical journalier comprenant 6 cachets d'aspirine, 3 suppositoires d'optalidon (calmant et somnifère), et 2 cachets de largartil (somnifère).